
Subjunctive



When do you use it?
After certain conjunctions:

Bien que, quoique =although
De peur que, de crainte que + ne = for fear that
Avant que= before
Jusqu’à ce que = until
Pour que = In order that, so that
Afin que = so that, in order that
De facon à ce que = in such a way that
À condition que = on condition that
à moins que = unless
Pourvu que = provided that
Que…        = whether…
Sans que = without

e.g Il est parti pour qu ’elle puisse se préparer

NB if the subject is the same in both parts of the sentence
Il est parti pour se préparer
Il est parti afin de se préparer



With impersonal expressions of necessity
il faut que/ Il est nécessaire que = it is necessary that..
After expressions of probability:
Il est possible que = it is possible that
Il arrive que = it happens that
il est impossible que =it is impossible that
Il se peut que =it is possible that
NB 
il est possible de partir
Il est possible qu’on parte
After verbs of wishing and wanting
Aimer que vouloir que désirer que souhaiter que
Préfèrer que
when different subject
I want to go out Je veux sortir
I want you to go out je veux que tu sortes



After verbs of asking, allowing or forbidding

Défendre /interdire que = to forbid that
Demander que = to ask that
Exiger que = to demand that
Empêcher que = to prevent that
Insister que = to insist that
Permettre que = to permit

After verbs of emotions
Avoir honte que = to be ashamed that
Avoir peur que..ne = to be afraid that
Craindre que…ne = to fear
Etre surpris(e)/ étonné que = to be surprised that
Etre content (e) que = to be happy that
Regretter que = to be sorry that
Cela m’étonne que = it surprises me that..



After verbs of doubt or uncertainty
Douter que = to doubt that
Il est douteux que = it is doubtful that
Il semble que = it seems that ( not il me semble que)
Nier que = to deny that
Je ne pense pas que
Je ne suis pas certain(e)  sûr(e) que
After impersonal constructions
Il vaut mieux que = it is better to
Il est temps que = it is time that
Il est honteux que = it is shameful that
After superlatives
C’est le meilleur film que j’aie vu
C’est le seul/premier/dernier film que tu aies vu
After negative/indefinite antecedents
Je ne dis rien qui puisse l’offenser
Il y a un garage qui soit ouvert



Formation

Take the 3rd person plural of present tense
Knock off the  “ –ent”
Add:

Je -e nous -ions
Tu -es vous -iez
Il/elle/on -e ils/elles -ent



E.g
Ils finissent je finiss-
Ils boivent je boiv-e

(nous buvions vous buviez)
Ils prennent je prenn-e

(nous prenions /vous preniez)
Ils regardent je regard-e
Ils vendent je vend-e
Ils doivent je doiv-e 

(nous devions/vous deviez)
Ils agissent on agiss-e
Ils conduisent nous conduisions



Some irregular Stems
Pouvoir: je puisse/es/e/ions/iez/ent
Savoir: je sache/s/e/ions/iez/ent
Faire: je fasse/es/e/ions/iez/ent
Venir: je vienne/es/e venions /veniez/viennent
Aller: j’aille/es/e/ allions/ alliez/ aillent
Etre je sois/sois/soit/soyons /soyez /soient
Avoir: j’aie/aies/ait / ayons/ ayez /aient
Vouloir: je veuille/s/e voulions/vouliez/ veuillent
Falloir : il faille
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